

令和2年7月16日(木)

令和2年度 生徒総会

令和2年度 生徒会スローガン

「 C A S T 」

令和2年度の生徒総会は、新型コロナウイルス対策のため昼休み中に放送で行われました。生徒総会を放送で行うのは初めての試みだったため、生徒会役員は時間をかけ、丁寧に準備を進めてきました。各クラスの代議委員が意見や採決の人数をまとめ、『LINE』を使い報告する形で、すべての議事を行いました。

生徒会長のあいさつでは、生徒総会を放送で行うことについてさまざまな意見が出されました。その意見について生徒会長からコメントがありましたので掲載します。



伊那北高校生徒会長
唐澤 幸佑

～生徒会長のコメント～

ある日こんな意見が来ました。

「生徒総会はこれから新型コロナウイルスの影響が収まってからも放送で開催すればいいのではないか。」

もちろんそう思うし、考えたこともあります。新型コロナウイルスの影響で生徒総会以外の活動も色々変わってしまい、変わった後のやり方の方が効率がよくなるかもしれないけれど、決して変わる前のやり方とか活動とかが意味がなかったり、必要がないわけではないと思うので、それは承知してもらいたいと思います。

昼休みに放送で行われた
生徒総会



代議委員が人数を
確認し、報告

